

Die Wette

Von Ara_Cian

Prolog

„Und, bist du dabei?“

„Klar, wieso auch nicht? Dann kann ich euch endlich mal zeigen, dass ich eindeutig der begehrteste Kerl in der Galaxis bin.“

„Träum weiter, Mereel. Mit den Sprüchen kriegt man doch keine einzige Frau aufgerissen.“

„Du hast doch nur Angst zu verlieren, A'den.“ Mereel grinste seine Brüder selbstsicher an. Er war derjenige, der am meisten von Frauen verstand. Ausgeschlossen, dass er bei dieser Wette verlor.

„Was ist der Einsatz?“

„Der, der die wenigsten Weiber 'rumkriegt, muss einen Monat lang seine Rationen an Uj-Kuchen an den Gewinner abtreten.“

Kom'rk hatte kaum zu Ende gesprochen, als seine Brüder schon vehement den Kopf schüttelten. „Nicht unseren Uj-Kuchen. Alles andere gerne. Aber nicht den Kuchen.“

„Habt ihr denn bessere Vorschläge?“

„Der Verlierer muss mitten auf dem Senatsplatz einen dämlichen Tanz aufführen“, warf nun Jaing eine Idee in den Raum.

„Das klingt lustig. Da bin ich dabei.“

„Wenn du dich mal nicht zu früh freust, ner'vod.“

„Alle einverstanden?“ Ordo blickte in die Runde. Er würde bei dieser Wette zwar nicht mitmachen, aber seine Brüder hatten ihn unbedingt als unparteiischen Schiedsrichter haben wollen. „Dann Hände drauf. Danach kriegt ihr auch eure Listen.“

Sie legten ihre Hände aufeinander und die Wette war besiegelt.

Mereel sah sich die Liste an. Einige der Sprüche würden sein ganzes Können

erfordern, bei anderen wiederum war er sich sicher, dass sie problemlos funktionieren würden. Der Übersicht halber beschloss er, die Liste chronologisch abzarbeiten.